



## **Nuevos equipos para mantener limpio Portalet en invierno**

**HUESCA** El paso transfronterizo del Portalet permaneció cerrado la pasada temporada invernal un total de 10 días y para intentar reducir esos períodos, contará con un nuevo equipo de primera intervención, una pala cargadora, que ayudará en la limpieza de la carretera. Es una de las actuaciones contempladas dentro del proyecto Securus 2 que financian los fondos Feder a través del Programa Interreg V-A España-Francia-Andorra (Poctefa 2014-2020).

Además, se está realizando una inversión en mejorar la comunicación a través de la instalación de nuevos paneles informativos a ambos lados de la frontera y de cámaras de control. Y se va comenzar un proceso para la creación de una cualificación profesional ligada a la vialidad invernal con carácter transfronterizo.

La ciudad francesa de La-commande acoge la celebración de la 12ª Asamblea de la AECT Espacio Portalet con representación del Gobierno de Aragón. Allí se ha realizado un balance de la temporada presentando los datos de la Oficina de Turismo, que en lo que va de año ha contabilizado 10.997 de visitantes.

**HERALDO**